NOTA DE PRENSA 048 / 2014 - 2015

Con el objetivo de cristalizar proyectos para Amazonas

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP REALIZÓ MESA DE TRABAJO SOBRE LAS ACCIONES QUE VIENEN DESARROLLANDO DIVERSOS MINISTERIOS A FAVOR DE LAS COMUNIDADES

El Despacho Congresal del parlamentario awajún, Eduardo Nayap Kinin, organizó dos mesas de trabajo donde participaron las 18 carteras ministeriales con la finalidad de dar a conocer las acciones, gestiones o programas que viene realizando los Ministerios en favor de la Región Amazonas, priorizando las comunidades indígenas.

Al respecto, cada sector señaló los programas que vienen impulsando desde su cartera ministerial. En la reunión sostenida, el congresista Nayap Kinin, hizo hincapié en temas de los avances en la construcción del hospital regional en la provincia de Utcubamba, la falta de médicos especializados que laboran en los hospitales de Amazonas, la entrega de medicamentos y atención en las Comunidades Indígenas a los funcionarios del Ministerio de Salud.

Asimismo, pidió que se informe sobre la construcción de la obra del IV Eje vial Durand – Sarameriza, y que se agilice el trabajo de los expedientes de los Proyectos de Inversión en el Sector de Vivienda, Construcción y Saneamiento. También, solicitó tomar las acciones debidas frente a la situación que viene sucediendo en la Cordillera del Cóndor tras las alertas de tala y minería ilegal en la zona. Además, de agilizar la distribución de los alimentos en los puestos de vigilancia en zona de frontera.

Igualmente, abordó la intervención de los programas sociales, la situación laboral de los docentes interinos, el acceso a las becas universitarias para los estudiantes de la Amazonía, la titulación de tierras y las acciones frente a los desastres naturales presentados en la región.

Lima, 13 de abril de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís Prensa y Comunicaciones